

servir à vos généreux desseins. Alors, et alors seulement, vous serez des hommes, car l'homme est un être intelligent et libre, c'est-à-dire maître de ses actes. Vous serez des hommes en pleine possession de toutes leurs énergies, rien en vous ne viendra les affaiblir en les divisant. Vous serez beaux. Notre physionomie étant, selon le mot du P. Lacordaire, le reflet permanent de notre âme, la beauté de la vertu, cette beauté qui fleurit et vit toujours, qui ne se flétrit et meurt jamais, cette beauté à laquelle personne ne résiste, vous rendra aimables et sympathiques. "*Les premiers jours du printemps ont moins de charmes que les vertus naissantes du jeune homme.*" Mais surtout, par vos efforts généreux, votre âme se transfigurera et réalisera en elle, autant que cela est possible, la ressemblance avec le type idéal de toutes choses, Dieu.

Il est donc important d'acquérir cette robustesse de volonté qui vous rendra maître de vous-mêmes et vous permettra en triomphant de vos passions de devenir des hommes.

FR. A. VUILLERMET, O. P.

(*A suivre.—Possibilité d'une éducation de la volonté.*)

— o —

CHRONIQUE DOMINICAINE

L'Office des Tertiaires

Par décret, la Sacrée Congrégation des Indulgences a daigné étendre les indulgences accordées à la récitation privée du Petit office de la Bienheureuse Vierge Marie en langue vulgaire selon le rite romain, à la récitation privée du Petit-Office de la Bienheureuse Vierge Marie selon le rite dominicain. Cette décision ne manquera pas de réjouir beaucoup de tertiaires, car les indulgences accordées à la récitation du Petit Office de la Vierge sont nombreuses.

La Fête de Saint Thomas d'Aquin

La fête du grand docteur, une des gloires les plus pures de l'ordre dominicain, a été célébrée dans tous nos couvents avec une particulière solennité.

A Ottawa, la fête était présidée par Son Excellence Monseigneur Sbarretti, délégué apostolique. Les communautés religieuses et les écoles catholiques étaient présentes. Le panégyrique du saint a été donné par le R. P. Lamarche, O. P.

A Saint-Hyacinthe, suivant une vieille habitude, le Collège de Saint-Hyacinthe, le Collège du Sacré-Cœur, les élèves des écoles de garçons